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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E DEZOITO 

“Artigo décimo segundo, número um, alínea b) do Regimento” 
 

----------Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, no auditório do 

edifício dos paços do concelho, salão nobre da câmara municipal de Almeirim pelas 

vinte e uma horas e dez minutos, encontrando-se presente a maioria dos membros que 

compõem a Assembleia Municipal, reuniu esta em sessão ordinária, com o objetivo de 

dar cumprimento à seguinte Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------- 

UM – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ATIVIDADE MUNICIPAL, 

NOS TERMOS DA ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E 

CINCO DA LEI NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE 

DOZE DE SETEMBRO. --------------------------------------------------------------------------- 

DOIS – APRECIAÇÃO, E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE NOMEAÇÃO DE 

REVISOR OFICIAL DE CONTAS DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM PARA O ANO 

DE DOIS MIL E DEZOITO. ----------------------------------------------------------------------- 

TRÊS – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE ALMEIRIM. ------------------------ 

QUATRO – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE FAZENDAS DE ALMEIRIM. --- 

CINCO – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO. ----- 

SEIS – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE RAPOSA. -------------------------- 

SETE – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO APRESENTADA PELO AUDITOR 

EXTERNO SOBRE A SITUAÇÃO ECONÓMICA E FINANCEIRA DO 

MUNICÍPIO. ------------------------------------------------------------------------------------------

OITO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO ACORDO A CELEBRAR COM A 

RESIURB – ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS PARA O TRATAMENTO DE 

RESÍDUOS SÓLIDOS, NO ÂMBITO DO PROCESSO DE GESTÃO 

INTEGRADA DE RESÍDUOS, BEM COMO APROVAÇÃO DA ALTERAÇÃO 

AOS ESTATUTOS. ---------------------------------------------------------------------------------

NOVE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO JÚRI DO PROCEDIMENTO 

CONCURSAL PARA PREENCHIMENTO DE UM POSTO DE TRABALHO PARA 
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DIREÇÃO INTERMÉDIA DE TERCEIRO GRAU, PARA UNIDADE ORGÂNICA 

FLEXÍVEL DE TERCEIRO GRAU, DE GESTÃO FINANCEIRA. ----------------------- 

DEZ – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PRIMEIRA ALTERAÇÃO AO MAPA DE 

PESSOAL PARA DOIS MIL E DEZOITO PARA EFEITOS DA 

REGULARIZAÇÃO EXTRAORDINÁRIA DE VÍNCULOS PRECÁRIOS. ------------- 

--------------------------------PERIODO ANTES-DA-ORDEM-DO-DIA------------------------------- 

------------------------------------------ (Artigo décimo oitavo, número um do Regimento) ---------------------------------------

Procedeu-se à verificação das presenças dos elementos que compõem a Assembleia 

Municipal de Almeirim, convocados pelo senhor presidente da Assembleia nos termos 

do número um, alínea b) do artigo cinquenta e quatro da Lei número cento e sessenta e 

nove, barra noventa e nove, de dezoito de setembro, republicada em anexo à Lei 

número cinco traço A barra dois mil e dois, de onze de janeiro, conjugado com o número 

um, alínea b) do artigo sétimo do Regimento, tendo-se verificado as seguintes 

presenças: na mesa; José Francisco Correia Afonso Marouço, (presidente da mesa da 

Assembleia Municipal); Carlos Manuel Russo Mota (primeiro secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Teresa Isabel Almeida Filipe (segundo secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Manuel Bastos Martins; Helena Maria Martinho Lopes Cláudio; 

Gustavo Gaudêncio da Costa; Paulo José Casimiro Duarte; José Manuel Coutinho 

Lopes; Nuno Miguel Silva Pinhão Dâmaso Fazenda; Rui Manuel Oliveira Pinto Pires; 

Cláudia Raquel Landeiro Raposo Pina Nunes; João Bernardo Torcato de Sá e Seixas; 

Ana Rita Campos Fernandes; Rui Miguel Pacheco Jorge da Neta; Carla Marina Sousa 

de Jesus Silva; Domingos Manuel Monteiro Martins; Maria José Duarte Serôdio Dias; 

Eduardo Fernando Rodrigues A. A. Oliveira; Marta Cristina Ferreira Martins; Paulo Rui 

Marques Olivença de Almeida; Helena Isabel Pereira da Silva Gerardo; João Manuel 

Fulgêncio Pisco Apolinário (Junta de Fazendas de Almeirim); Joaquim Manuel de Deus 

Catalão (presidente da Junta de Almeirim); Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro 

(presidente de Junta da Raposa); Cândida Isabel Conceição Lopes (presidente da Junta 

de Benfica do Ribatejo); do executivo municipal o senhor Pedro Miguel César Ribeiro 

(Presidente da Câmara Municipal); Paulo Vladimiro Santana Caetano (vice-presidente); 

Maria Emília Moreira (vereadora); Rui Manuel Farinha Freire Rodrigues (vereador); e 

Ana Sofia da Fonseca Casebre (vereadora). ---------------------------------------------------------- 

--------- Registaram faltas na presente sessão. Sónia Isabel Campos da Silva Colaço 

(vereadora). ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- Sendo vinte e uma horas e dez minutos, declarou o senhor presidente da 

Assembleia Municipal, aberta a sessão ordinária de fevereiro de dois mil e dezoito. ------ 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA»» Boa noite a todo o executivo municipal, deputados 

municipais e público presente. Existe quórum na Assembleia, pelo que declaro aberta a 

sessão ordinária de vinte e oito de fevereiro de dois mil e dezoito. ----------------------------

Estão presentes vinte e cinco membros que compõem esta Assembleia. Ou seja, vinte 

elementos do grupo do PS, três do grupo da CDU, e dois da coligação INOVAR 

ALMEIRIM (PPD/PSD.MPT). ------------------------------------------------------------------------------ 

---------------------------------------------CORRESPONDÊNCIA------------------------------------------ 

------------------------------------------------ (Artigo vigésimo quarto, alínea b) do Regimento) ------------------------------------------- 

Foi recebida entre a última sessão ordinária da Assembleia de dezembro de dois mil e 

dezassete, e a presente sessão ordinária, a seguinte correspondência, enviada por: ----- 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviou a esta Assembleia a 

seguinte documentação: Ofício com assuntos a incluir na sessão extraordinária da 

Assembleia Municipal no mês de dezembro de dois mil e dezassete; Ofício com 

assuntos a incluir na sessão ordinária da Assembleia Municipal no mês de fevereiro de 

dois mil e dezoito. Oficio a enviar Moção aprovada em reunião de Câmara relativa à 

Defesa do Rio Tejo. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

NERSANT – Oficio a enviar convite para cerimónia do Galardão “Empresa do Ano” a 

realizar em Rio Maior. --------------------------------------------------------------------------------------- 

JUNTA DE FREGUESIA DE FAZENDAS DE ALMEIRIM – Oficio a enviar cartão de 

Boas Festas. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

CIMLT – Comunidade Intermunicipal da Lezíria do Tejo – Oficio a enviar cópia da 

“Prestação de Contas Consolidadas de dois mil e catorze, dois mil e quinze e dois mil e 

dezasseis”. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

VOZ DA MISERICÓRDIA – Envio jornal relativo ao mês de dezembro, janeiro e 

fevereiro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

CPCJ – Enviou relatório de atividade de dois mil e dezassete. ---------------------------------- 

JUNTA DE FREGUESIA DE BENFICA – Enviou cartão de Boas Festas e convite para 

o desfile de carnaval. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

JUNTA DE FREGUESIA DE RAPOSA – Enviou cartão de Boas Festas. --------------------

ANTÓNIO MANUEL DA CRUZ MARTINS - Oficio a enviar justificação de falta à sessão 

ordinária de fevereiro de dois mil e dezoito. ----------------------------------------------------------- 

PAULO ALEXANDRE DA SILVA COLAÇO - Oficio a enviar justificação de falta à 

sessão ordinária de fevereiro de dois mil e dezoito. ------------------------------------------------- 

ALFREDO DA SILVA TRINDADE - Oficio a enviar justificação de falta à sessão 

ordinária de fevereiro de dois mil e dezoito. ----------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora à apreciação das ata da sessão 
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ordinária do dia seis mês de dezembro de dois mil e dezassete. --------------------------------

--------- * Votação da ata da sessão ordinária do dia seis do mês de dezembro de dois 

mil e dezassete. APROVADO POR MAIORIA E MINUTA, a ata da sessão ordinária de 

seis de dezembro de dois mil e dezassete, com vinte e dois votos a favor, dezanove do 

grupo do PS, dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT) e dois do grupo da 

CDU. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

--------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) ------------------------------ 

PAULO JOSÉ CASIMIRO DUARTE (Grupo do PS) »» Boa noite a todos os presentes.  

A minha abstenção é por não ter estado presente. -------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Seguidamente, passamos à apreciação das ata da 

sessão extraordinária do vinte e oito seis mês de dezembro de dois mil e dezassete. ---- 

--------- * Votação da ata da sessão extraordinária do dia vinte e oito do mês de 

dezembro de dois mil e dezassete. APROVADO POR MAIORIA E MINUTA, a ata da 

sessão extraordinária de vinte e oito de dezembro de dois mil e dezassete, com vinte e 

dois votos a favor, dezanove do grupo do PS, um da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT) e dois do grupo da CDU. Três abstenções, uma do grupo do PS, uma 

do grupo da CDU e uma da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). --------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

--------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) ------------------------------ 

MARIA JOSÉ DIAS (Grupo da INOVAR ALMEIRIM) »» Boa noite a todos os presentes. 

A minha abstenção é por não ter estado presente nessa sessão. ------------------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

--------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) ------------------------------ 

PAULO JOSÉ CASIMIRO DUARTE (Grupo do PS) »» Boa noite a todos os presentes.  

A minha abstenção é por não ter estado presente. -------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo mais declarações de voto, passamos 

aos assunto de interesse municipal. Não existindo assunto nem inscrições, passamos à 

Ordem do Dia, que começa como sempre pela Informação Escrita do Presidente da 

Câmara. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------PERIODO DA ORDEM DO DIA------------------------------------- 

PONTO UM – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ATIVIDADE MUNICIPAL, NOS 

TERMOS DA ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E CINCO DA LEI 

NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE 

SETEMBRO. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Começo por dar a palavra ao senhor Presidente 

da Câmara para fazer a sua introdução. ---------------------------------------------------------------- 
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PRESIDENTE DA CÂMARA »» A informação escrita relativa a este período é extensa e 

está bastante completa, informando todas as iniciativas e atividades da Câmara neste 

período. Caso existam algumas dúvidas ou pedidos de esclarecimento, darei as 

respostas no final das intervenções. --------------------------------------------------------------------- 

MARIA JOSÉ DIAS (Grupo INOVAR ALMEIRIM – PPD/PSD-MPT)»» Boa noite a todos.  

Gostaria de manifestar a minha preocupação, relativamente ao período de seca extrema 

que nos encontramos a atravessar. Julgo ser de todo o interesse, unir esforços com 

todas as entidades no sentido de encontra soluções para a ecomimia deste bem 

precioso, que se está a tornar escasso, que é a água. --------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Os dados públicos sobre os consumos de água, 

revelam que o consumo humano representam sete por cento do consumo de água, 

onde se inclui, jardins, e espaços urbanos. Os outros noventa e três por cento estão 

distribuídos entre a agricultura e a indústria, sendo que a agricultara detém uma fatia 

maior nos consumos. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Percebendo que todos temos de poupar água, penso que ainda não chegamos ao 

ponto de abandonar os nossos jardins, a nossa relva, tendo em conta que assim 

teríamos de diminuir drasticamente os nossos gastos. Penso que medidas drásticas 

ainda não se justificam. Se tal vier a acontecer, como já sucedeu em alguns países do 

outro lado do Atlântico, nós estaremos devidamente alertados para tomar medidas 

proporcionais ao momento. -------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Seguidamente, dou a palavra ao grupo da CDU. --- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Boa noite a todos os presentes nesta sessão. – 

A minha intervenção é para fazer algumas observações e colocar algumas questões. --- 

Referem-se aqui nas obras municipais, que os trabalhos de requalificação da Praça 

Central da Urbanização das Milheiras, que ficaram concluídos com a plantação de 

árvores. Mais à frente, refere que se procedeu à plantação de árvores em vários locais 

do concelho, nomeadamente em jardins, circuito de manutenção e Parque da Zona 

Norte. O Grupo da CDU congratula-se com estas plantações. Esperamos que tinham 

sido observados os princípios da recomendação aprovada nesta Assembleia a 

propósito da escolha e preferência de espécies autóctones, aprovada a seis de 

dezembro de dois mil e dezassete. Aproveito este assunto par recomendar a plantação 

de árvores em algumas ruas do concelho que apresentam locais adequados para a sua 

plantação. Valorizar a constituição do Conselho Municipal de Educação, é bom que 

venha a esta Assembleia a sua constituição. --------------------------------------------------------- 

Gostaria de saber mais alguns detalhes sobre a reunião que manteve com a 

nutricionista e a GERTRAL, para avaliar o serviço das refeições. ------------------------------- 
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Sobre os trabalhos do Posto Médico de Marianos, estava convencido que já estavam 

concluídos, pelo que gostaria de saber o que falta para a sua conclusão e se existe uma 

data para a sua reabertura? ------------------------------------------------------------------------------- 

Sobre a Rede Social, diz aqui na Informação Escrita que “continuam a decorrer as 

diligências com o consultor externo professor doutor Orlando Garcia que se encontra a 

colaborar com a Rede Social”…gostaria que nos informassem um pouco mais sobre 

esta colaboração. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou agora a palavra ao deputado Gustavo Costa.  

Boa noite a todos. No seguimento da intervenção anterior, também gostaria de falar um 

pouco sobre as árvores. ------------------------------------------------------------------------------------ 

A Informação Escrita refere a plantação de árvores no circuito de manutenção. 

Congratulo-me, mas gostava de fazer uma observação. Tem-se insistido na plantação 

de eucaliptos no circuito de manutenção, penso que para aquele local, outras espécies 

de árvores e arbustos podia ser lá plantados, até para diversificar o espaço. As 

espécies, podiam ser da família dos ciprestes, mas também em termos de arbustos, não 

seria descabido, num ou noutro ponto, plantar medronheiros. Esta é a minha 

observação sobre as árvores. O outro assunto e sobre o património arquitetónico. 

Gostaria de ter mais alguma informação sobre “Os espaços identificados como 

possíveis de classificação como património concelhio: Pórtico de Paço dos Negros, 

Fonte de S. Roque e zona arqueológica da Azeitada…” sobre este último, gostaria de 

ter mais alguns esclarecimentos. ------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo mais inscrições, dou a palavra ao 

Senhor Presidente da Assembleia para fazer os esclarecimentos que entender por 

convenientes. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Boa noite a todos. ------------------------------------------------ 

Sobre a questão das árvores, não sei que em concreto as espécies que foram plantada, 

mas sei que no circuito de manutenção foram eucaliptos. Não podemos agora pensar 

que os eucaliptos agora são o “diabo”. Estamos a falar de um espaço que temos vindo 

ao longo dos anos a abater um conjunto de vasto de árvores, fruto de requalificação do 

espaço. Na minha opinião, para substituir as abatidas e para garantir a qualidade das 

sombras temos de substituir por espécies semelhante e de crescimento rápido, dai a 

escolha ter recaído nos eucaliptos. ---------------------------------------------------------------------- 

Em termos desportivos é o espaço informal do concelho mais utilizado e frequentado, se 

deixar de ter sombras deixará de ser um espaço de eleição para o desporto informal. ---- 

Sobre a plantação de árvores noutros espaços tenho dado indicação para a plantação 

de espécies autóctones sempre que possível. ------------------------------------------------------- 
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Em relação à plantação de árvores em determinadas ruas, por vezes temos alguns 

problemas que não é fácil de resolver, que se prendem com o tamanho dos passeios. --- 

Sobre a informação do Conselho Municipal de Educação, é uma informação normal. 

Relativamente às obras de marinos, a empreitada que adjudicamos está efetivamente 

realizada, havia da nossa parte algumas questões relacionadas com a carpintaria, que 

não estava na empreitada porque podemos ser nos a fazer. Desde que haja médico e 

pessoal administrativo e auxiliar, estamos a pressionar o espaço possa voltar a reabrir.  

As reuniões de trabalho, quer com a GERTRAL, quer com a nossa nutricionista, são 

reuniões normais no sentido de ir aperfeiçoando aquilo são as intervenções que 

podemos fazer nesta área, que tem corrido de uma forma bastante positiva. ---------------- 

Em termos de ação social, é um consultor externo para atualizar um plano nessa área. 

Não lhe consigo dizer o nome correto do plano. ----------------------------------------------------- 

Sobre os espaços e as questões arqueológicas, a nossa vontade é que os mesmo 

possam vir a ser cada vez mais estudados, para os quais temos alguns projetos nessa 

área, que para além de estudados possam ter impacto nas questões turísticas. ------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos ao ponto seguinte da Ordem de 

Trabalhos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

DOIS – DOIS – APRECIAÇÃO, E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE NOMEAÇÃO 

DE REVISOR OFICIAL DE CONTAS DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM PARA O 

ANO DE DOIS MIL E DEZOITO. --------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Penso que este assunto é tão obvio que não 

necessita de explicações ou introdução do Senhor Presidente da Câmara. ------------------ 

Estão abertas as inscrições. ------------------------------------------------------------------------------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Mais uma vez, boa noite a todos. ------------------ 

Relativamente a este ponto, a CDU mantem a mesma opinião defendida em anos 

anteriores. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Este Revisor Oficial de Contas está há muitos anos a fazer este trabalho para o 

Município, como sabemos. --------------------------------------------------------------------------------- 

Seria benéfica e necessária a rotatividade, para não criar habituação e por razões de 

boas práticas de gestão. ------------------------------------------------------------------------------------ 

Reafirmamos, também, não temos nada em particular que envolva o atual ROC, apenas 

que seria apropriada a rotação. --------------------------------------------------------------------------- 

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» Boa noite. -------------- 

Relativamente a este ponto uma das questões que tenho é precisamente sobre a 

quantidade de anos que este revisor audita as contas da Câmara de Almeirim. ------------ 
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Olhando para este contrato que está em apreciação, e tendo em conta que o revisor é o 

mesmo, posso pressupor que não foram consultados outros revisores ou auditores de 

contas, de modo a aferir preços ou mesmo condições. -------------------------------------------- 

Embora o valor que nos é apresentado esteja dentro dos valores praticados no 

mercado. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ainda sobre o contrato, nomeadamente no ponto quatro, diz que “…corresponde ao ano 

de dois mil e dezoito, podendo ser renovado por dois períodos iguais desde que a 

entidade adjudicante assim o comunique à entidade adjudicatária antes do termo do 

prazo do contrato inicial oi da renovação”. Sinceramente não fiz nenhuma consulta 

sobre os termos legais deste artigo, mas pergunto se este artigo não permite ao 

Executivo que este possa nos futuros anos renove este contrato sem que o mesmo 

venham a este Órgão? -------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo mais inscrições para este assunto, 

dou agora a palavra ao Senhor Presidente da Câmara para fazer os esclarecimentos 

que entender sobre esta matéria. ------------------------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Este é um procedimento normal na esmagadora 

maioria das Câmaras. Efetivamente este é um contrato que é plurianual, que permite, 

caso a Assembleia assim o aprove, que possa ser renovado por mais dois anos. ---------- 

Nesta matéria observamos a legislação, garantido que tudo é escrupulosamente 

observado em matéria de questões financeiras e legais. ------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos à votação do ponto dois. ------------------- 

--------- * Votação do ponto dois da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a proposta de acordo a celebrar com a RESIURB – Associação 

de Municípios para o Tratamento de Resíduos Sólidos, no âmbito do processo de 

gestão integrada de resíduos, bem como aprovação da alteração aos estatutos, com 

vinte votos a favor do grupo do PS. Três votos contra do grupo da CDU e duas 

abstenções da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). -------------------------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

--------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) ------------------------------ 

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» A nossa abstenção 

prende-se com o facto de o Executivo não promover a rotatividade dos Revisores 

Oficiais de Contas que auditam as contas do Município. Em nosso entender este 

Revisor está a auditar as contas há muitos anos. ---------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Se a Assembleia não ver nenhum inconveniente, 

colocaria à apreciação e discussão os quatro pontos seguintes da Ordem de Trabalhos. 

Passamos então aos pontos três, quatro, cinco e seis. --------------------------------------------- 
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TRÊS – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE ALMEIRIM. ------------------------ 

QUATRO – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE FAZENDAS DE ALMEIRIM. --- 

CINCO – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO. ----- 

SEIS – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE RAPOSA. -------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente. ----------------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Sobre este relatórios, uma análise muito curta. 

Podemos dizer que Almeirim e Fazendas, os relatórios apresentados são claros e 

sucintos, tanto na receita como na despesa. Quanto à Junta de Benfica, o relatório não 

apresenta o somatório. Pensamos que podiam observar os relatórios de Almeirim e 

Fazendas para aperfeiçoarem melhor o modelo. Ainda sobre Benfica do Ribatejo, 

valorizar como positivo, a correção do défice que tem sido apresentado relativamente a 

relatórios anteriores. Quanto ao relatório da Junta de Raposa, na nossa opinião é 

aquele que se apresenta mais completo, pelo que recomendo às restantes Juntas 

seguirem o modelo utilizado na Raposa. -------------------------------------------------------------- 

CRISTINA CASIMIRO (Presidente da Junta de Freguesia de Raposa)»» Boa noite a 

todos os presentes. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

A minha intervenção vem no sentido de vos dar uma breve explicação sobre o motivo 

que nos levou a efetuar o pedido, de adenda ao protocolo ou seja a junta de freguesia 

da raposa tem vindo a receber através do protocolo mil euros mensais, perfazendo um 

total anual de doze mil euros, referente a transporte. ----------------------------------------------- 

Dado estarmos a fazer o transporte de crianças de Fazendas de Almeirim, frade baixo, 

salgueiral, arneiro da volta, paço dos negros e Azerveira para o jardim-de-infância e 

AAAF, para podermos continuar com o estabelecimento aberto, caso contrario, a aldeia 

fica sem qualquer atividade escolar. --------------------------------------------------------------------- 

Transportamos também os alunos para o centro escolar, para a EB dois e três de 

fazendas e escola Básica de paço dos negros, estamos a fazer uma média de três mil 

oitocentos e cinquenta euros km por mês, tendo somado um total anual em dois mil e 

dezassete de quarenta e seis mil e duzentos km, mais treze mil setecentos e cinquenta 

e oito euros de combustível anual, de seguros seis mil quatrocentos e sessenta e três 

euros e setenta e oito cêntimos, motorista onze mil seiscentos e vinte e quatro euros e 

três cêntimos. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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A junta no quadriénio dois mil e treze, dois mil e dezassete suportou os valores 

remanescentes ao transferido pela camara sem mencionar nos relatórios, e sem pedir 

nenhuma adenda ao protocolo. --------------------------------------------------------------------------- 

Assim em dezembro de dois mil e dezassete o executivo entendeu reunir todas as 

condições para enviar um pedido de adenda, anexando para isso o mapa anual das 

despesas efetuadas e esperar que o mesmo seja aprovado, uma vez que se está a 

tornar incomportável a realização dos serviços. ------------------------------------------------------ 

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» Gostava de fazer 

uma pequena consideração sobre os relatórios apresentados. ---------------------------------- 

Gostava de elogiar o relatório apresentado pela Junta de Freguesia de Raposa, uma 

vez que acaba por ser um bom relatório, pelo que fazia todo o sentido que as outras 

Juntas seguissem o seu exemplo ou modelo. --------------------------------------------------------- 

Gostaria ainda de fazer algumas considerações, concretamente às Fazendas e Benfica 

do Ribatejo, onde se verifica que os valores das transferências que foram feitas, são 

bastante inferiores relativamente às despesas. A pergunta que faço, é relativamente à 

dotação orçamental definida, se é o valor das despesas acima, ou se foi a Câmara que 

não fez as despesas? --------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou agora a palavra ao Senhor Presidente Pedro 

Ribeiro para fazer as considerações que entender. ------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Gostava de fazer alguns comentários genéricos. 

Pegando na última intervenção, a Câmara assinou estes protocolos e tem respeitado 

escrupulosamente os protocolos. Por norma transfere as verbas até ao dia vinte de 

cada vez os respetivos protocolos das Juntas de Freguesia. ------------------------------------- 

O que vou percebendo dos meus colegas que fazem parte da CIMLT, é que seremos 

dos poucos que fazemos protocolos com esta amplitude. ----------------------------------------- 

Para além destas transferências, existem algumas receitas próprias das respetivas 

juntas, e que servem para a sua gestão. --------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Encerra a apreciação dos pontos relativos aos 

relatórios das juntas, passamos ao ponto sete. ------------------------------------------------------ 

SETE – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO APRESENTADA PELO AUDITOR 

EXTERNO SOBRE A SITUAÇÃO ECONÓMICA E FINANCEIRA DO MUNICÍPIO. -------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara 

para fazer a introdução. ------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Em anteriores mandatos este assunto não vinha à 

Assembleia Municipal. Apesar de existirem dúvidas sobre a obrigatoriedade ou não, o 

novo responsável pela contabilidade é da opinião que deve ir à Assembleia. ---------------- 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições para a discussão do 

ponto sete. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» Relativamente a este 

ponto, o mesmo suscita-me algumas questões do ponto de visto mais técnico, uma vez 

que não consigo perceber bem a ligação dos valores apresentados no quadro sete  e 

depois no quadro oito. Possivelmente, quem deveria esclarecer melhor este assunto 

seria o Revisor, como não está presente não vou esmiuçar as questões que preparei 

para este ponto. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ainda sobre este relatório, verifico na introdução, onde é demonstrado que a esta altura 

tem um resultado líquido negativo de um milhão trezentos e vinte e quatro euros. Este 

resultado líquido negativo está espelhado no ponto oito, na divergência que existe entre 

proveitos os custos as percas que existiram até à presente data. É com base nisso, que 

depois olhando para o quadro sete verifico que a questão da execução, verifica-se que 

as receitas correntes, estando a meio do ano, andam nos cinquenta e um por cento, ou 

seja, pelo meio. Relativamente às receitas de capital, ai já se verifica quinze por cento 

de concretização. Penso que este seja um dos fatores para que não tenha havido algum 

encaixe financeiro. Assim pergunto, quais as razões desta receita tenha valores tão 

baixos, isto é só quinze por cento?  ---------------------------------------------------------------------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Com aquilo que já foi dito e pela intervenção 

anterior, a nossa bancada tem muito pouco a acrescentar. Dizer apenas que este 

relatório nesta altura já tem muito pouco significado, até porque deve ter sido muito 

corrigido ao longo do segundo semestre. -------------------------------------------------------------- 

No relatório diz que se registou a necessidade de um reforço para processos judiciais 

em curso no valor de cento e vinte mil setecentos e sessenta e oito euros. A minha 

pergunta é se este reforço está relacionado com o processo da ALDESC? ------------------ 

Por fim, solicitar esclarecimento sobre o valor da conta “Clientes, contribuintes e utentes 

de cobrança duvidosa”, que aumentou significativamente. ---------------------------------------- 

 PRESIDENTE DA CÂMARA »» pegando nesta última parte, sobre os cento e vinte mil 

euros, penso que não está relacionado com a ALDESC, pela data do relatório, se fosse 

no segundo semestre, talvez estivesse. ---------------------------------------------------------------- 

No que diz resto às verbas de cobrança duvidosa, temos um processo grande em 

tribunal que se arrasta talvez uma década ou mais, que representa o maior valor. --------- 

Depois as outras questões em concreto, não lhe consigo responder. -------------------------- 

Em relação às receitas, nós felizmente temos conseguido ter despesas de capital 

superiores as nossas receitas de capital, o que quer dizer que vamos transferindo aquilo 

que é verbas de despesa corrente para verbas de investimento. -------------------------------- 
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Sobre o resultado negativo, ele é negativo desde de sempre. A forma de contabilização 

é aquela que conhecemos, e com as amortizações, está sempre negativo. Sendo certo 

que é do conhecimento público que terminamos o ano de dois mil e dezassete com o 

valor de divida Zero a fornecedores e cinco milhões cento e poucos euros de divida à 

banca. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Os resultados vão continuar a ser negativos, mas são só resultados contabilísticos. ------ 

PRESIDENTE da ASSEMBLEIA »» Não havendo mais inscrições para a discussão 

deste ponto, passamos ao ponto seguinte. ------------------------------------------------------------ 

OITO – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO ACORDO A CELEBRAR COM A 

RESIURB – ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS PARA O TRATAMENTO DE 

RESÍDUOS SÓLIDOS, NO ÂMBITO DO PROCESSO DE GESTÃO 

INTEGRADA DE RESÍDUOS, BEM COMO APROVAÇÃO DA ALTERAÇÃO 

AOS ESTATUTOS. --------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE da ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente para fazer a 

introdução do ponto. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Este ponto necessita de uma explicação um pouco 

mais demorada. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

No final dos anos noventa foi constituída uma associação de municípios com fins 

específicos que teve o nome de RESIURB, constituída na altura por sete municípios, 

Almeirim, Alpiarça, Salvaterra, Benavente, Coruche, Cartaxo e Chamusca. O objetivo 

desta associação de municípios era dar andamento a um desígnio no País, de acabar 

com as lixeiras e de criar os respetivos aterros que comportassem estes resíduos. 

Passamos alguns anos, a RESIURB constitui uma empresa intermunicipal, na altura 

com cinquenta e um por cento de capital da RESIURB, ou seja de capital público, e os 

outros quarenta e nove por cento divididos por duas entidades privadas que no final 

eram a Lena Ambiente e a SUMA. Entretanto o município da Chamusca no âmbito das 

suas políticas também ficou com um aterro sanitário, e também se desenvolveu o Eco 

Parque do Relvão, continuaram a ser assocados da RESIURB, mas efetivamente no 

que dizia respeito à deposição, não o faziam na Raposa. Aquando das eleições de dois 

mil e treze os autarcas que faziam parte da RESIURB entenderam mudar de política. 

Ou seja, o aterro da Raposa estava a acabar, e entenderam terminar com a parceria. 

Encetaram-se as diligências e negociações, embora na altura não fosse possível chegar 

a um acordo, pelo que a RESIURB acabou por adquirir de forma potestativa, de acordo 

com a Lei, as ações das respetivas empresas. Neste momento é dona de cem por cento 

da ECOLEZÍRIA. Entendemos também que dar início a um processo que seria a 
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transformação da ECOLEZÍRIA, sobretudo a pensar na recolha em baixa dos resíduos 

sólidos urbanos. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Houve necessidade de desenvolver estudos económicos e financeiros, houve 

necessidade de obter parecer da entidade reguladora, houve necessidade de fazer 

todos estes procedimentos jurídicos para que o processo pudesse chegar aqui hoje, a 

fim de se aprovar estas mudanças, sendo que entretanto nestas alterações à 

RESIURB/ECOLEZÍRIA o Município da Chamusca saiu. ----------------------------------------- 

Nesta primeira fase as Câmaras que estão disponíveis para entrar no processo de 

recolha em baixa, são Almeirim e Coruche. Há mais Câmaras interessadas assim com 

Câmara que não fazendo parte da RESIURB podem estar interessadas. --------------------- 

É minha convicção que esta é a melhor solução, que possibilita uma melhor economia 

de escala de uma redução nos custos de recolha e aterro. -------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Este é um assunto sobre o qual a posição de 

principio da CDU é conhecida, e coerente, ou seja, estamos perante a perda de 

competências das autarquias, com o que não concordamos, sendo esta uma posição 

claramente política. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

Sabemos a importância destes serviços prestados às populações, no entanto, é nosso 

entendimento que a passagem da recolha dos resíduos indiferenciados para a Eco 

lezíria leva à perda do controlo do processo, o que poderá por em causa a qualidade do 

serviço. Outra questão, não menos importante, implicará o aumento do preço a pagar 

pelos munícipes. Pelo menos é isso que o estudo económico apresentado indica. -------- 

Sobre o estudo, parece pouco realista definir um plano estratégico para um período tão 

longo, 30 anos, que assenta num estudo que refere que as suas conclusões assentam 

em “cenários de crescimento e pressupostos gerais”. Num período tão longo os 

pressupostos podem mudar completamente e os cenários de crescimento podem ser 

afetados por muitas variáveis. O estudo parte “coxo”, não por culpa de quem o faz, 

mas\pela condicionante de não se saber o que farão os outros quatro municípios. 

Apesar de ser referido que a adesão dos outros municípios tornaria o modelo mais 

eficaz, a verdade é que não foi feita nenhuma projeção para esse cenário. ------------------ 

Deixando o estudo, passemos ao contrato entre a RESIURB e a ECOLEZIRIA. Para 

além da prestação de serviços deixar de ser uma competência direta da Camara, 

passando para a ECOLEZÍRIA essa responsabilidade, o contrato ainda prevê, no ponto 

cinco da cláusula nove, a possibilidade desta última empresa delegar em entidades 

terceiras as atividades objeto deste contracto! Nada é dito e nada obsta que possam ser 

entidades privadas. Conclusão, o controlo do município vai-se diluindo. Poderão 
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argumentar que só serão delegadas determinado tipo de atividades que não constituam 

o “core business” da ECOLEZÍRIA, mas a verdade é que não se encontra definido 

claramente. É muito vago. --------------------------------------------------------------------------------- 

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD.MPT) »» Relativamente a este 

tipo de contrato, seja este ou qualquer outro, é nosso entendimento que acaba por ser 

de beneficio as economias de escala. Sempre que elas forem conduzidas nesse 

sentido´, é de salutar e enaltecer, uma vez que se consegue o mesmo serviço ou 

melhor ainda a uns custos mais baixos. Sobre este contrato em particular, na proposta 

que nos é apresentada, no ponto dezasseis, refere que “Se este Município optar por um 

modelo de gestão integrada, a atividade da ECOLEZÍRIA será remunerada pela 

aplicação, aos utilizadores finais (domésticos e não domésticos) do tarifário previsto no 

Anexo V da proposta de Contrato de Gestão Delegada a outorgar, sendo o produto das 

mesmas diretamente arrecadado pela entidade gestora do Sistema (a ECOLEZÍRIA).” -- 

A análise que tentei fazer ao anexo V acabei por não ter uma ideia muito conclusiva. ---- 

Escutando a intervenção da bancada da CDU e a intervenção de introdução do Senhor 

Presidente da Câmara como é que será esta projeção em termos futuros, a nossa 

bancada inclinação para uma posição não favorável. ----------------------------------------------- 

GUSTAVO COSTA (Grupo do PS) »» O Grupo do PS após ter analisado o documento, 

tem a dizer o seguinte.  A ECOLEZÍRIA é uma entidade com vinte anos de existência ao 

serviço público, e ao longo deste tempo, como o documento refere, a realidade foi-se 

alterando. Saiu o município da Chamusca, foi encerrado o aterro de Raposa, todos 

estes fatores vieram alterar a génese inicial do projeto. --------------------------------------------

Esta proposta apresentada de gestão integrada, permite uma economia de escala 

importante, que visa a diminuição dos custos na recolha e a melhoria dos serviços de 

recolha prestado às populações, para além do cumprimento das normas da 

Comunidade Europeia. -------------------------------------------------------------------------------------- 

Pelas razões inumeradas anteriormente, a nossa bancada irá pronunciar-se 

favoravelmente. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo mais inscrições, passamos à 

votação.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto oito da ordem de trabalhos – APROVADO POR MAIORIA 

E MINUTA, a proposta de acordo a celebrar com a RESIURB – Associação de 

Municípios para o Tratamento de Resíduos Sólidos, no âmbito do processo de gestão 

integrada de resíduos, bem como aprovação da alteração aos estatutos, com vinte 

votos a favor do grupo do PS. Três votos contra do grupo da CDU e duas abstenções 

da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ------------------------------------------------------ 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto sobre a 

votação, passamos ao ponto seguinte. ----------------------------------------------------------------- 

NOVE – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO JÚRI DO PROCEDIMENTO 

CONCURSAL PARA PREENCHIMENTO DE UM POSTO DE TRABALHO PARA 

DIREÇÃO INTERMÉDIA DE TERCEIRO GRAU, PARA UNIDADE ORGÂNICA 

FLEXÍVEL DE TERCEIRO GRAU, DE GESTÃO FINANCEIRA. ----------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Peço ao senhor Presidente para fazer a introdução 

do ponto. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA» Este é um concurso para preenchimento de um lugar de 

direção intermédio de terceiro grau na área da contabilidade. Este assunto foi aprovado 

no Executivo Municipal e chega agora à Assembleia para apreciação votação. ------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições para a discussão do 

ponto nove. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo inscrições passamos à votação do 

ponto número nove. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

--------- * Votação do ponto nove da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, o júri do procedimento concursal para preenchimento de um 

posto de trabalho para direção intermédia de 3ªgrau, para Unidade Orgânica Flexível de 

3º Grau, de Gestão Financeira, com vinte votos a favor do grupo do PS. Três votos 

contra do grupo da CDU e duas abstenções da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT). --------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto, passamos ao 

ponto último ponto da ordem de trabalhos. ------------------------------------------------------------ 

DEZ – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PRIMEIRA ALTERAÇÃO AO MAPA DE 

PESSOAL PARA DOIS MIL E DEZOITO PARA EFEITOS DA 

REGULARIZAÇÃO EXTRAORDINÁRIA DE VÍNCULOS PRECÁRIOS. ------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Para fazer a introdução deste assunto, peço ao 

Senhor Presidente da câmara que faça a sua introdução. -----------------------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Este é um processo com cerca de dois anos, com se 

iniciou na Administração Central e que nos chegou agora. ---------------------------------------- 

Temos um conjunto de pessoas que preenchem os requisitos para serem opositores a 

este procedimento. A diferença que pagamos hoje e daquilo que pagaremos no final 

deste processo estar concluído, os custos são de vinte e sete mil euros por ano. O 

Governo entendeu que esta seria uma foram de resolver um conjunto de situações 

pendentes na esfera da Administração Central há muitos anos. --------------------------------- 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

GUSTAVO COSTA (Grupo do PS) »» O que temos a dizer sobre este assunto, é que o 

Governo resolveu muito bem um assunto com muitos anos. Com esta proposta é 

possível resolver o problema deste vinte um trabalhadores da Autarquia de Almeirim. --- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »». Beneficiando do novo quadro político aberto 

pelas eleições legislativas de dois mil e quinze, será possível através da lei número 

cento e doze barra dois mil e dezassete, concretizar este programa de regularização 

extraordinária de precários, que o executivo municipal trás a esta Assembleia. ------------- 

É um programa com impacto na qualidade de vida dos trabalhadores e das populações, 

mas que poderá, também, beneficiar bastante o funcionamento dos serviços prestados 

pelo município. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Por tudo o que dissemos antes, valorizamos muito esta proposta, pelo nosso voto o terá 

em conta. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo inscrições, passamos à votação. ----- 

--------- * Votação do ponto dez e um da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a primeira alteração ao mapa de pessoal para dois mil e 

dezoito para efeitos da Regularização Extraordinária de Vínculos Precários, com vinte 

votos a favor do grupo do PS. Três votos contra do grupo da CDU e duas abstenções 

da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto, e não havendo 

inscrições para intervenções no período do público, aproveito para vos desejar uma boa 

noite. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Às vinte e duas horas e trinta e cinco minutos, do dia vinte e oito de fevereiro de dois mil 

e dezoito, deu-se por encerrada a Sessão, lavrando-se para constar a presente ata, 

que, depois de distribuída, lida e aprovada pela Assembleia vai ser assinada pelos 

membros da mesa. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Assembleia, 

_______________________________________ 

 
O Primeiro – Secretário, 

_______________________________________ 

 
O Segundo – Secretário, 

                                ________________________________________ 


